

ONG's acusan simulación en lucha anticrimen

Escrito por Agencias

Jueves 18 de Noviembre de 2010 19:46



CD. DE MEXICO, 18 de noviembre de 2010.- En medio de gobernadores y el Presidente de la República, que integran y encabeza respectivamente, el Consejo Nacional de Seguridad Pública, organizaciones no gubernamentales señalaron que es una "simulación" la lucha emprendida contra el crimen.

Las ONG's pidieron estar sentados ahí y confrontar cifras para aportar lo que ven, lo cual evitaría tener sólo una visión del país "una visión donde todo está bien cuando el país no está bien".

Isabel Miranda de Wallace, de la organización Alto al Secuestro, hizo el planteamiento en el marco de la XXIX sesión del Consejo Nacional de Seguridad Pública en Palacio Nacional, que encabezó el presidente Felipe Calderón Hinojosa.

La representante social dijo que al ver lo que ocurrió hoy en Palacio, "no me quedo con ningún buen sabor de boca, creo que fue una simulación", y comparó el acto con la Cámara de Diputados donde levantan los dedos y se ponen de acuerdo "y eso no sirve a la ciudadanía".

"Si no se escucha la voz de la ciudadanía, el Consejo no sirve de nada", afirmó Isabel Miranda, quien pudo acercarse al presidente Calderón y decirle que la sociedad civil no fue escuchada una vez más.

En el lugar, Luis de la Barreda, presidente del Instituto Ciudadano de Estudios Sobre la Inseguridad, dijo tampoco estar satisfecho porque no obtuvieron datos cuantitativos "ni análisis que diga cómo vamos en la lucha, no hay una evaluación".

Pero tampoco, dijo, escuchó lo que urge, que es la existencia de un proyecto que transforme a las policías del país.

ONG's acusan simulación en lucha anticrimen

Escrito por Agencias

Jueves 18 de Noviembre de 2010 19:46
